

Aumentan 19.4% exportaciones en julio (Reforma 24/08/11)

Aumentan 19.4% exportaciones en julio (Reforma 24/08/11) Las ventas del sector manufacturero presentaron en julio una variación de 16.8 por ciento anual. Foto: Archivo Gustavo de la Rosa Ciudad de México (24 agosto 2011).- En su comparación mensual, las ventas al exterior disminuyeron 0.9 por ciento. En julio del año en curso, México exportó mercancías por un monto de 27 mil 852 millones de dólares, cifra que representó una variación anual de 19.4 por ciento, pero menor a la expansión de 29.5 por ciento registrada en el mismo mes del año anterior, señalan cifras del Inegi. La desaceleración económica de naciones desarrolladas que enfrentan serios problemas de desequilibrios fiscales y que ajustaron su gasto gubernamental, sobre todo en EU, empieza a reflejarse en un menor consumo del exterior. La reducción del ritmo exportador se confirma al realizar una comparación mensual. Cifras ajustadas muestran que en julio las ventas al exterior disminuyeron 0.9 por ciento respecto al mes inmediato anterior, el resultado negativo se presenta luego de un incremento de 1.18 por ciento mensual en junio. Por sectores, los envíos petroleros subieron 32.2 por ciento a tasa anual, su menor crecimiento en los últimos cinco meses. Las ventas del sector manufacturero presentaron en julio una variación de 16.8 por ciento anual, menor al crecimiento de 32.1 por ciento del mismo mes de 2010. El resultado se explica en mayor medida por la desaceleración en las exportaciones de la industria automotriz que subieron 34.4 por ciento, pero en el séptimo mes de 2010 presentaron una variación de 64.3 por ciento. En el sector automotriz, los envíos a EU crecieron 29.2 por ciento a tasa anual, mientras que al resto del mundo subieron 54.1 por ciento. Entre los avances más significativos de la industria manufacturera destacaron el aumento de 23.8 en las exportaciones de productos químicos y de 33.2 por ciento en productos de la siderurgia. Por otra parte, en el mes de referencia, el valor de las importaciones fue de 29 mil 31 millones de dólares, cifra mayor en 19.2 por ciento a las compras en el exterior realizadas el mismo mes del año anterior. Las compras de bienes de consumo crecieron 30.7 por ciento a tasa anual; las de bienes intermedios, 16.6 por ciento; y las importaciones de bienes de capital, 23.9 por ciento. De esta forma, en el séptimo mes del año, México tuvo un déficit comercial de mil 178.8 millones de dólares, el primer saldo negativo para un mes en lo que va del año. En términos acumulados, de enero a julio las exportaciones sumaron un valor de 199 mil 128.5 millones de dólares, cifra que implicó un avance de 21 por ciento, mientras que las importaciones crecieron en los primeros siete meses del año a una tasa de 19.1 por ciento al acumular 196 mil 966.9 millones de dólares.